
Четвертое февраля.
Буквы о-а на конце наречий 
с приставкой  из -, до-,  с-

Урок русского языка в 7 классе



Н или НН ? Запишите в тетрадь

1. Опас..о
2. Рискова..о
3. Пута..о
4. Торжестве..о
5. Ветре..о
6. Беше..о 
7. Увлечё..о
8. Дружестве..о



О или Е ? Запишите в тетрадь

1. горяч..
2. общ..‘
3. умоляющ..
4. ещ..
5. неуклюж..
6. свеж..
7. певуч..
8. вызывающ..



Внимательно рассмотрите таблицу

приставки корни суффиксы

В- -лев- 
На- -прав- -О
За- -прост-
Из- -далек-
До- -красн- -А
С- -начал-



Открытие нового знания

•  Суффикс  а пишется на конце 
наречий с приставками  

из- (ис-), до-, с- (со-):

• Изредка, искоса, досуха, справа



Открытие нового знания

• Суффикс  о пишется на конце 
наречий с приставками         

 в-(во-), на-, за-: 

• влево, наглухо, засветло 



Какие наречия образуются?

приставки корни суффиксы

В- -лев- 
На- -прав- -О
За- -прост-
Из- -далек-
До- -красн- -А
С- -начал-



Работаем с учебником

• Стр. 112   § 41 – прочитать и 
запомнить

• Выполняем упр. 245, 246



Уважаемые семиклассники
• В тетрадь запишите число, тему урока, 

указанные в презентации. Выполните 
все письменные задания.

• После карантина проверю работы в 
тетради.

• Можно все задания выполнить здесь в 
презентации и отправить в 
электронном виде.

• Жду ваши работы.


